

「活躍する地域の代協」

都道府県代協レポートリレー
島根県代協

第40回

店主以外の若い会員にも 参加促し組織力を高める

今年に入り四回目を迎えた新型コロナの影響は、私たちの代協活動にも事業を進めるうえで大きな障害となっています。

特に代協の活性化の大元である支部会の活動が制限され、思うような活動ができるいない状況です。従来、各支部においては事業とともに懇親会を開催し地域の情報交換がなされてきたことを思ふと影響は大きいと思われます。

昨年、国の行動制限が一切撤廃され経済活動が元に戻りつつあります。が、第八波と言われている今、私たち地方でも感染は高止まりというのが現状です。

そうした中で、今年度の大きな事業を二つ紹介させて頂きます。一つ目は、コロナ禍故に予算に少し余裕ができ、数年来、予算の関係で新聞本の掲載を致しました。從

来、セミナー開催の大きな収穫でした。

二つ目は今からの実施の賀詞交歓会です。コロナ禍で三年ぶりの開催となります。

特徴として会員の参加はもちろんですが、一部は非会員も参加できるオープンセミナー、一部が懇親会社員も参加いたいての催しだす。一部は非会員も参加できるオープンセミナー、二部が懇親会

親会形式の賀詞交歓会となっています。代理店店主以外の若い会員の皆様にも積極的な参加を呼びかけています。

コロナ禍で確実に組織力は減退を余儀なくされています。島根県代協は全国的にも極端に会員数の少ない代協です。もちろん、組織委員長を中心

に会員拡大に強力に取り組んでいます。数年前に現委員長の発案で組織委員会の下部組織として次世代部会を設置しています。若い会員の皆さんに

代協に関心を持ち、活動に参加いただき、独自セミナー等を開催しています。代協役員もスムーズな継承ができるよう次世代部会の活動の一層期待しています。このコロナ禍の窮状も彼らの力を借りて乗り切り、会員が共に高めあい一層魅力ある代協を目指したいと思います。



セミナー開催



宍道湖清掃ボランティア活動

島根県代協
会長 佐々木常人